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学校生活についての保護者アンケート集計結果

　＊数字は、％です。無回答の項目がありましたので、合計値が100％になりません。

項　　　　　　　　目 良　い やや良い やや良くない 良くない 平均値

1 休業期間中の、生徒の生活や学習の支援はよかったか。 39.7 50.3 7.9 1.1 3.30

2 生徒は新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた取組ができていたか。 56.7 36.9 5.5 0.9 3.49

3 学校の新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた取組はよかったか。 71.9 27.1 0.6 0.0 3.72

4 授業と家庭学習の連動は、家庭学習の習慣化や学力向上への手がかりとなったか。 38.4 46.9 12.2 1.7 3.23

5 生徒は、仲間への思いやりを大切にし、いじめや暴力、偏見・差別を許さない心や行動力を持てていたか。 59.5 37.1 2.6 0.0 3.57

6 iPadの活用は、withコロナをふまえた教育活動として、よかったか。 56.7 35.2 6.4 1.1 3.48

7 各学年の学級レク・学年レクは、家庭で生徒との話題となったか。 43.9 32.8 16.9 5.8 3.15

8 学校職員は、生徒・保護者との信頼関係の確立や、いじめの早期発見・早期解決などに努めていたか。 43.3 48.2 6.6 0.8 3.36

9 学校での生徒の様子を、様々な手段で保護者や地域の方に伝えていたか。 34.1 51.6 11.5 1.7 3.19

○５について

保護者アンケートの結果について

　向春の候、保護者の皆さまにおかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校

の教育活動に対してご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

　さて、保護者アンケート調査のお願いをしたところ、ご多用の中、多くの方にご回答をいただきました。

ありがとうございました。大変遅くなり申し訳ありませんでしたが、アンケート集計結果は以下の通りです。

　現在、アンケート結果およびいただいたご意見をもとに、来年度の学校教育計画を立案しているところで

す。

　この文書は、岐北中学校ホームページにも公開して地域の方々等にもお伝えいたします。さらに、アンケ

ンケート集計結果ならびにいただいたご意見は、学校運営協議会においてもお伝えし、ご意見をいただきま

す。今後とも、本校の教育活動に対するご理解ご協力をお願い致します。

記

○１について

　　今後、万が一再び休校措置が取られた場合は、岐阜市教育委員会より貸与されたタブレットを活用

　して、よりきめ細かい生活や学習の支援を行っていきます。

○２について

　　校内でのマスク着用や手指の消毒、教室の換気等は、どの生徒も意識して取組んでいますが、毎日

　の健康チェックを忘れてくる生徒が一部います。学校でも指導しておりますが、ご家庭での見届けを

　よろしくお願いします。

○３について

　　非常に高い評価をいただきました。特に、昼と放課後の校内施設の消毒作業については、のべ４０

　名の保護者の方に、ボランティアとして手伝っていただきました。本当にありがとうございました。

○４について

　　コロナ禍においての学習活動として、今年から始めた取組です。来年度も継続し、宿題内容の精選

　や宿題の学習内容がより生かせる授業を目指していきます。

　　本校は、人権教育を柱とした教育活動を行なっています。来年度は、生徒たちの行動化を育むため

　に、本質を見極める力の育成に努めていきます。



　た。活動の様子はＨＰにアップしていますので、ご覧ください。

○９について

○６について

　　現在、生徒は毎日タブレットを持ち帰ります。欠席者がいる学級では、朝の会から帰りの会まで、

　特別教室での授業等を除き、毎時間、授業のオンライン配信をしています。また、生徒会活動として

　タブレットを活用したフォトコンテストを行いました。これらの様子は、ＨＰにアップしていますの

　で、ご覧ください。

　　学級通信や学年通信の発行、ＨＰへのアップ等を行いましたが、コロナ禍のため、学校にお越しい

○７について

　　中止を余儀なくされた宿泊研修・修学旅行の代替として、学級・学年レクリエーションを実施しま

　した。生徒たちに企画運営を任せ、各学年とも創意工夫のある充実した活動を行なうことができまし

　ただいて、直接生徒の様子を見ていただくことができませんでした。来年度も同様な状況が継続する

　ことが予想されますので、より効果的な情報発信の手立てを考えていきたいと思います。

○８について

　　アンケート調査はもとより、あらゆる機会を通していじめの早期発見に努めております。また、い

　じめと思われる事案が発生した時は、直ちにいじめ防止等対策推進会議を開き、校長をはじめとして

　組織的な対応を行ってきました。
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